



Reforma contra nepotismo: Monreal dice NO a que su hermano busque gubernatura

Tras aval de Senado a reforma contra el nepotismo, Ricardo Monreal consideró que su hermano Saúl no debería competir por gubernatura de Zacatecas en 2027



Luego que el Senado avalara la [reforma contra el nepotismo](#), el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que él apoyaba la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum para que entrara en vigor en 2027 y no hasta 2030.

Es por ello que consideró que **su hermano Saúl no debería competir para buscar la gubernatura** de Zacatecas, que actualmente ocupa su otro hermano David.

No obstante, expuso que será él quien lo decida.



“Yo estaba en disposición y siempre estuve apoyando la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum de que fuera a partir del 2027 no del 2030”, dijo en entrevista con Joaquín López- Dóriga.

“Yo en lo personal creo que Saúl, que es senador, aunque tenga el derecho de participar no debería hacerlo, pero no sólo porque quiera coartarle su derecho, sino porque no es correcto, pero él tendrá que decidirlo porque a pesar de que es el más chico de los Monreal pues él tiene su carácter y nadie depende de sí, cada quien tiene su carrera política”.

El morenista **defendió que actualmente no existe el nepotismo en su familia** debido a que los tres hermanos Monreal fueron elegidos por voto popular y no por designación.

“Los tres somos de elección popular, no somos de designación y en este caso actuando estrictamente en materia jurídica no existe el nepotismo porque el nepotismo se presenta cuando un superior jerárquico designa o ayuda o bien logra privilegios de manera indebida en favor de su familia, pero aquí no porque aquí los 3 cargos son de elección popular”, apuntó.

Monreal comentó que es posible que en la **Cámara de Diputados no hagan cambios a la minuta** pues consideró que dependerá de la postura del Partido Verde, quien ha defendido que entre en vigor hasta 2030.

Agregó que la reforma será **discutida en San Lázaro en un periodo de al menos 10 días.**

“Después de la semana que entra, no le vamos a dar premura, no va haber precipitación y se van a respetar los tiempos formales, te estoy hablando de cuando menos unos 10 días para la revisión puntual y el análisis serio”, puntualizó.

Saúl Monreal mantiene su aspiración a la gubernatura



Un día después de que el Senado aprobó con modificaciones la reforma constitucional que prohíbe la reelección inmediata y el nepotismo a partir del 2030, el **senador Saúl Monreal** señaló que mantiene su aspiración a **gobernar Zacatecas**, en sustitución de su hermano David, y que será el pueblo el que decida.

“Vamos a esperar a que el pueblo defina y decida sobre el futuro de Zacatecas”, argumentó en una declaración a medios.

“Tenemos que esperar, está presente la aspiración para 2027”.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/2/26/reforma-contra-nepotismo-monreal-dice-no-que-su-hermano-busque-gubernatura-853886.html>